

Fuente: Radio Equinoccio

Fecha: 18 de Marzo de 2010

Título: ECUADOR PROMUEVE LACTANCIA MATERNA

Link:

[http://radioequinoccio.com/index.php?option=com\\_content&view=article&id=1644:ecuador-promueve-lactancia-materna&catid=36:ultimas-noticias&Itemid=53](http://radioequinoccio.com/index.php?option=com_content&view=article&id=1644:ecuador-promueve-lactancia-materna&catid=36:ultimas-noticias&Itemid=53)

## **ECUADOR PROMUEVE LACTANCIA MATERNA**

Jueves, 18 de Marzo de 2010 17:28 Agencia ANE



El gobierno nacional lanzó la promoción del programa de lactancia materna, acorde con la estrategia de la Organización Mundial de la Salud que recomienda amamantar a los niños hasta los seis meses de vida y proseguir hasta los dos años, complementada con otros alimentos.

En Ecuador, según la información oficial, el 96% de los niños inician su alimentación con lactancia materna pero la mayoría lo hacen por un promedio de 2.7 meses y complementan con otros alimentos, lo cual afecta a su salud y nutrición



La Lactancia Materna provee a los infantes todos los nutrientes que necesitan para su crecimiento físico, inmunológico y mental y propicia su desarrollo emocional

A este programa se une otro de interés social, que fue presentado en esta semana, orientado a promover los derechos de las trabajadoras domésticas, quienes deben exigir un salario mínimo de 240 dólares y su afiliación al seguro social.

La información se entrega en carpas ubicadas en diferentes sitios estratégicos del país. Sin embargo se teme que la exigencia de esta obligación propicie el despido de trabajadoras, en hogares que no están en capacidad de realizar estos desembolsos.